

Rock en el nombre de Dios

Escrito por 20Minutos

Miércoles, 19 de Enero de 2011 01:00

El rock cristiano ha conseguido abrirse paso como género en la cultura y en el mercado de la música, tendiendo puentes entre el cristianismo y las nuevas generaciones. No todos esos puentes parecen igual de sólidos, y puede que no todo lo que reluce sea cristiano (o Rock), pero el fenómeno ya es cultural y socialmente relevante.



(20Minutos.es/Dani Cabezas, 19/01/2011) Una poderosa duda embarga a Katty, ferviente cristiana evangélica. Tanto, que ha decidido pedir consejo en un popular foro religioso de Internet: "Hola, chicos y chicas. Tengo una duda importante. ¿A Dios le agrada que escuchemos rock cristiano? Muchas personas me han dicho que no es edificante...". Las respuestas no tardan en llegar. Aunque hay división de opiniones, la mayoría coinciden en lo esencial: "Mientras exalten al rey de reyes y señor de señores, a Dios le agrada", sentencia Adzael. ([Leer la nota completa](#)) .

Fuente: 20Minutos.es| Edición: Noticias Ferede